

春来地区公民館だより

春来



オウレン

第37号

平成31年3月31日(日)

1年間ご協力ありがとうございました。

彼岸の終わりの24日。外は一面の銀世界。朝の積雪はおよそ5cm。気温は0℃。「彼岸の小鳥殺し」とはよく言ったものです。30年度の最高積雪は約50cm。こんなに少ないので記憶にある限り2度目です。2月の終わりには積雪が0になり、3月初めには、てっぺんの駐車場横と寺の軒下ぐらいでしか雪を見ることができなくなってしまいました。思いのほか春が早くやってくると思いきや、その訪れは、多少早いとはいえ、ほぼ例年通りになっているようです。草木の芽やふくらみ始めた桜のつぼみは、春の雪を全身に浴びながら凍えていたことでしょう。

雪が早くなくなってしまったせいか、田んぼや畠にはイノシシやシカが荒らした跡が例年にも増してたくさんあるような気がします。今年もその対策に頭を悩まさなければならないかと思うと気が重くなりますが、ともあれ、春はやってきました。気分を入れ替えて元気に暮らしていくべきだと思います。

さて、30年度の公民館だよりも最終号となりました。十分に納得できる活動はできなかったかもしれません、運営委員一同一生懸命頑張ってまいりました。この1年間のご協力、本当にありがとうございました。

主な活動の経過（2月と3月）

- 2月 6日（水） 地区公民館合同館長会議 多目的ホール
2月 27日（水） 写経の会 地区公民館 6名参加



ヤマツバキ



3月 5日（火） 地区館長会議

3月31日（日） 公民館だより発行（37号）

春来そば生産組合視察研修

3月6日（水）

訪問先は篠山市城東地区の「合同会社 里山工房くもべ」。

旧雲部小学校を利用して農産物の直売やコミュニティカフェを開設しています。研修に参加された皆様お疲れ様でした。



春来いきいきサロン

3月14日（木）



参加者は15名。百歳体操などの後茶話会。

〈今後の予定〉 日時は未定ですが来年度も開催を予定しています。

※どなたでも自由に参加できます。百歳体操や茶話会などを
予定しています。



クロッカス

お知らせ（今後の活動計画）

★写経の会 4月17日（水）



★フラワーアレンジメント教室（日時未定）

ニリンソウ

★体育講座（グラウンドゴルフ）4月13日 4月27日